Erfurter Silvesterlauf 2010 mit Premiere für Behindertensportler

870 Sportler nahmen am 37. Silvesterlauf in Erfurt teil. Erstmalig gingen 2010 auch die Behindertensportler unter der Betreuung des Reha-Sport-Bildung e.V. Elxleben an den Start und fuhren bzw. liefen 12.00



Uhr unter den Augen zahlreicher Zuschauer in der Leichtathletikhalle ihre letzte Runde des Jahres 2010.

Mit dabei waren u.a. die Stützpunkttrainer aus Zeulenroda und Schwarza, Wieland Ressel und Olaf Schnabelrauch, sowie vom TBRSV e.V. Josef Jaglowski und Vereinsvorsitzender des Reha-Sport-Bildung e.V. Lutz Lessmann. Am Ende konnte jeder der Sportler eine Medaille mit nachhause nehmen.









